

COMUNICADO DE PRENSA 013

A Ingeniería Electrónica de Tunja le renovaron el Registro Calificado

El Ministerio de Educación Nacional renovó el Registro Calificado al programa de Ingeniería Electrónica de Tunja, mediante Resolución 01209 del 28 de enero de 2016.

Oscar Mauricio Hernández Gómez, director del programa académico, expresó: “Es altamente gratificante dar a conocer que tenemos un programa con altas calidades académicas, administrativas, personal docente y de laboratorios, lo que permite brindar una excelente formación a los estudiantes que eligen ser ingenieros electrónicos en la UPTC”.

Así mismo, reconoció el trabajo loable que realizan los docentes para educar profesionales con calidad, que puedan desempeñarse en el sector industrial del país y a los administrativos que continúan en la constante tarea de estar en los mejores estándares de la educación.

Este programa es ofrecido en la Sede Central de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, bajo la modalidad presencial, con 175 créditos.

Cabe recordar que el Registro Calificado, según el Ministerio de Educación Nacional, es el mecanismo para verificar y asegurar que un programa académico reúne las condiciones de calidad para ser ofertado en una Institución de Educación Superior y siempre tiene una vigencia de siete años.

II Exposición en la Casa Museo Rojas Pinilla

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y el Museo Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, invitan a la II Exposición de 2016, que estará a cargo del artista Luis Orlando Garzón (Galopin), hasta el próximo 18 de marzo.

Esta exposición presenta una serie de cuadros producto de los últimos años de su trabajo, en los cuales se devela el misticismo con que aborda el oficio, la entrega y pasión con que se atreve a experimentar, a continuar en la búsqueda de soluciones espaciales y formales a nivel bidimensional.

Tunja, 18 de febrero de 2016